

**Betreff:**

Sanierung des Fahrbahnteilers an der Bushaltestelle "Goethestein" (SPD)

**Antragstext:**

Es wird darum gebeten den Fahrbahnteiler in Höhe der Bushaltestelle "Goethestein" in Stand zu setzen.

**Begründung:**

Der Auslauf des Fahrbahnteilers in Richtung Ortsmitte ist stark ramponiert. Die ursprünglich aufgebrachten "Fähnchen" sind beschädigt oder nicht mehr vorhanden. Dies führt dazu, dass PKW's diesen Bereich überfahren, um auf der Gegenfahrbahn den haltenden Bus in Richtung Dotzheim zu überholen. Dies stellt ein erhöhtes Unfall-Risiko für Fußgänger und vor allem Schulkinder dar, die hier die Fußgängerampel überqueren. Genau um dies zu verhindern wurden die Fähnchen an dieser Stelle installiert und müssen dringend erneuert werden.

Gez. Hartmut Bernd

Wiesbaden, 26.07.2007